

adanclaudio • hace 4 horas • 2 Min. de lectura

INCREMENTA JUÁREZ VIGILANCIA CON OPERATIVO "NAVIDAD SEGURA 2022"

CON ESTE OPERATIVO SE REFORZARÁ LA VIGILANCIA EN LAS ZONAS COMERCIALES EN LAS AVENIDAS MÁS TRANSITADAS Y EN GENERAL EN TODAS LAS COLONIAS DEL MUNICIPIO



Juárez, N.L. a 9 de diciembre del 2022.- Más de 150 elementos de la Secretaría de Seguridad Pública fueron asignados en el municipio de Juárez para implementar el operativo "Navidad Segura", cuyo banderazo de arranque encabezó este viernes el Alcalde Francisco Treviño Cantú.

Con este operativo se reforzará la vigilancia en las zonas comerciales, en las avenidas más transitadas y en general en todas las colonias del municipio.

"Para que la gente que traiga sus aguinaldos se sienta con mayor seguridad de hacer sus compras navideñas... Estaremos patrullando las principales avenidas de nuestro municipio, donde están los comercios aquí en la localidad", expresó Paco Treviño.



Señaló que también se instalarán dos puntos fijos de vigilancia, donde los elementos se mantendrán atentos para reaccionar en caso de algún incidente y atender a las personas que requieran de alguna información o realizar un reporte.

También contaremos con dos puntos fijos; ahí podrá pasar cualquier automovilista, cualquier peatón a solicitar alguna información. Uno de éstos estará cerca al Monumento (de Benito Juárez) y otro en la entrada al municipio por la Autopista (a Reynosa), en la Avenida "Tedillo Salinas", informó Paco Treviño.

Añadió que la Secretaría de Seguridad también repartirá volantes entre la ciudadanía donde se darán recomendaciones para tratar de evitar ser víctima de robo o algún engaño por parte de los delincuentes.

"Se entregarán volantes de información en el transporte público, a la gente en las paradas de los camiones, donde se dará una serie de recomendaciones para cuidar su aguinaldo, para que tomen sus precauciones cuando vayan a algún cajero automático, etcétera...", dijo el Alcalde.



Algunas de las recomendaciones por parte de la Secretaría de Seguridad indican a la gente que no dejen objetos dentro de los autos que llamen la atención a los ladrones; no aceptar la ayuda de desconocidos cuando acudan a los cajeros automáticos y acudir a éstos preferentemente de día.

Entre la fuerza operativa también participan elementos de Bomberos y Protección Civil Municipal y paramédicos.

f t in

2 visualizaciones 0 comentarios

Felices Fiestas
le desea, el Gobierno de Monterrey

Gobierno de Monterrey

Navidad contigo 2022

Felices Fiestas
le desea el Gobierno de Monterrey

Gobierno de Monterrey

LEGISLATURA
H. CONGRESO DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN

JUVENIL
CLIC PARA VER GANADORES

10%
17 AL 30 de noviembre

50% en rebajas **100% en regalos**

MECA
PREMIOS 60% DE REBAJAS EN BIZCOCHOS 50% EN HELADOS

nuevoleón
CONSTRUIREMOS 3 NUEVAS LINEAS DEL METRO

Entradas Recientes



CONTEMPLA SAN PEDRO EGRESOS POR 55 MIL MILLONES EN 2023



ATENCION CONTRA ALCALDESA DE GUERRERO: HIEREN A SUS ESCOLTAS



ESPERAN EN LA BASILICA DE GUADALUPE A MAS DE 10 MILLONES..

COMENTARIOS

Escribir un comentario...

adanc Claudio · hace 20 horas · 2 Min. de lectura

AVANZA JUÁREZ EN LA REHABILITACIÓN DE PAVIMENTOS

EN LOS 14 MESES QUE LLEVA LA ACTUAL ADMINISTRACIÓN DE JUÁREZ SE HAN REHABILITADO YA MÁS DE 113 MIL METROS CUADRADOS DE CALLES Y AVENIDAS CON CARPETA ASFÁLTICA Y 12 MIL 500 CON CONCRETO HIDRÁULICO



Juárez, N.L. a 13 de diciembre del 2022.- Continuando en su proyecto de rehabilitación de vialidades en el municipio de Juárez, el Alcalde Francisco Treviño Cantú encabezó la inauguración de un tramo de 750 metros cuadrados de repavimentación con concreto hidráulico en la Avenida San Isidro, de la Colonia Santa Mónica.

En los 14 meses que lleva la actual Administración de Juárez se han rehabilitado ya más de 113 mil metros cuadrados de calles y avenidas con carpeta asfáltica y 12 mil 500 con concreto hidráulico.

Sobre las mejoras que se hicieron en la Avenida San Isidro, el Alcalde mencionó la importancia de rehabilitar esa vialidad, ya que conecta a un gran número de colonias.

"Es una vialidad que conecta a todos los sectores aquí de este fraccionamiento, inclusive a colonias como Arcadia, La Trinidad, 10 de Mayo y Jardines de la Silla, entre otras... Y bueno, pues aquí ya se había levantado totalmente la carpeta, estaba intransitable para los automovilistas", señaló Paco Treviño.

Debido a que esta avenida corre a lo largo de una zona con fuertes corrientes de agua en temporada de lluvias, lo que frecuentemente causa daños en la carpeta asfáltica, se ha optado por ir la rehabilitando con concreto hidráulico.



"Desde administraciones pasadas ya se habían ido corrigiendo algunos tramos de carpeta con concreto hidráulico... Y no estamos siendo la excepción, ya llevamos dos tramos también considerables en esta misma avenida", expresó el Alcalde... Añadió que el próximo año habrá más obras de rehabilitación de vialidades en este populoso sector de Juárez.

"En el 2023 vamos a terminar (de rehabilitar) donde esté deteriorado, y desde luego también algunas calles al interior de esta colonia, que como pueden observar es un fraccionamiento donde la mayoría de las calles son caídas de agua en temporada de lluvia y levanta constantemente la carpeta asfáltica", dijo el Alcalde.



6 visualizaciones 0 comentarios

Felices Fiestas
Te desea el Gobierno de Monterrey

Gobierno de Monterrey

Navidad contigo 2022

Felices Fiestas
Te desea el Gobierno de Monterrey

Navidad contigo 2022



LXXVI

LEGISLATURA

H. CONGRESO

DEL ESTADO DE NUEVO LEÓN



Entradas Recientes

Ver todo



ENVÍA AMLD A CONGRESO INICIATIVA PARA SUSTITUIR AL CONALCYT POR...

2 0



QUIERE AMLD QUE BAD BUNNY DE CONCIERTO DE 'BORRA' EN EL...

1 0



SELFIES

6 0

COMENTARIOS



Escribir un comentario...